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国際ロータリーテーマ

今年度会長テーマ

第2395回例会 2016.3.17

ロータリーでハッピーライフ！

世界への
プレゼントに
なろう

世界への
プレゼントに
なろう

■点鐘：戸澤会長

■司会：山本会員

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢日も風も星も｣
◆ソングリーダー：
　野澤(厚)会員

■会長報告 戸澤会長

　日本の将棋。歴史はインド発祥。西に流れてチェス。
東は中国経由で日本に伝わる。『駒の再使用』は、日本
独自のルール。70年前、GHQにより、教育を始め様々な
分野が規制・監督された時期に将棋界の代表・鬼才と
言われた升田幸三氏が呼び出された。日本の将棋は
取った相手の駒を自分の兵隊として使用するが、これは
捕虜の虐待ではないか。升田棋士は『日本の将棋は捕虜
を虐待も虐殺もしていない。常に全部の駒が生きてい
る。これは其々の駒の能力を尊重し、それぞれに働き場
所を与えようという考えである。しかも、敵から味方に

移っても、金は金、飛車なら飛車と元の官位のままで仕
事をさせる。これこそ本当の民主主義である』と回答。こ
うして、日本の将棋は守られた。

■国際ロータリー日本事務局：
　ロータリー国際大会投票代議員に関する書類の受理

■日台友好特別委員会：
　第5回日台親善会議参加のホテルについて

■東京ロータリークラブ：
・2015～ 16年度「東北すくすくプロジェクト」協力について
･チャレンジ100「東北すくすくプロジェクト」協賛金1クラブ
　5万円

■補助金委員会(次年度)：
　2016～ 17年度ロータリー財団補助金奨学生(候補)オリ
　エンテーションおよび壮行会の案内について
　2016年5月21日(土)　14：00～
　於　上野精養軒

■青少年奉仕委員会、ローターアクト委員会：
　国際ロータリー第2580地区ローターアクト第47回地区年
　次大会の案内
　2016年6月11日(土)～ 12日(日)　16：00～
　於　沖縄　豊崎ちゅらSUNビーチ

■日体桜華高等学校：
　平成28年度日体桜華高等学校第59回入学式の案内に
　ついて
　2016年4月7日(木)　10：00～
　於　本校体育館

■幹事報告 飯田幹事
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相羽会員■ニコニコＢＯＸ

■出席報告 岩原会員

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

29 21 0 5 82.14

◆戸澤会長・飯田幹事：當麻ロータリー財団委員長今日は
　卓話、よろしくお願い致します。次週はRC合同例会です。
　全員出席でお願い致します。
◆野澤会員：きょうは第41回の卒園児を無事に送り出してき
　ました。毎年の事ですが、緊張と感激です。
◆隅屋会員：昨日立川警察署に行きました。親切な検査官
　（係員）の方のお蔭で運転免許証の更新を無事にするこ
　とが出来ました。事故の無いように頑張ります。
◆北久保会員：『人間力開発講座』受講をさせて頂くため、
　先週は例会を欠席して申し訳ありませんでした。特に岩
　原会員には写真撮影と録音作業をお願い致しました。本
　当にありがとうございました。4月7日の地区研修協議会の
　どうぞよろしくお願い致します。また、相羽さん、早い時間
　から会場の国旗の取り付け台を作って頂きありがとうござ
　いました。
◆山本会員：相羽さん、新しい旗の掲揚台、ありがとうござい
　ました。旗がビシッと掲揚されました。
◆中丸会員：来週のTRC合同例会、大変申し訳ありません
　が所用により欠席させて頂きます。皆様楽しんできてくだ
　さい。
◆相羽会員久米川辻の府中街道沿いにモデルハウス『つ
　むじ』を3月19日にグランドオープンさせて頂きます。是非皆
　様にもお寄り頂きたく思います。よろしくお願い致します。

■例会変更：
・東京葛飾東RC　→　3/16(水)夜間例会　他
・東京東大和RC　→　3/26(土)夜間例会　他

■回覧：
・ハイライトよねやま
・コーディネーター公共イメージについて考える
・｢東北すくすくプロジェクト｣事業計画・報告書

本日のニコニコ合計：      29,000円
　　累　　　計　　：   1,044,000円

　来週のTRC合同例会には、クラブ管理委員と例会運営
委員の方は、17：10のバスに乗車して、お手伝いして頂けれ
ば充分間に合いますのでよろしくお願い致します。
　創立50周年の組織図が完成。皆様のメールボックスに
入れさせて頂きました。色々ご不満もあるかもしれません
が、友情に免じて頂きましてご協力をよろしくお願い致しま
す。これからのスケジュールですが、月末にパレスホテルと
詳細の打ち合わせをおこない、4月に入りましてから各委員
会別に打ち合わせを行いまして細かい内容を決めていき、
式典の準備等を行っていきます。各委員長の皆様も大変
だと思いますが、ご協力を頂いて50周年を成功させたいと
思いますので、是非よろしくお願い致します。目時実行委員
長が今日はご欠席ですが、戸澤副委員長と私が実行委員
長に変わりましてよろしくお願い致します。

■委員長報告

　時間つぶしのお話です。昨日立川警察署で更新をパス
したのは、片目で視ればなんとか見えたのです。しかし、両
目だと見えにくいですね。花粉のため眼が真っ赤になった。
ワイフが隣で眼薬を挿してくれた。優しい検査官がパスと
言ってくれた。有難かった。

■ひとこと：
　隅屋宜一会員

■山本例会運営委員長：

■卓話

■卓話者：
　當麻ロータリー財団
　委員会委員

地区チーム研修セミナー報告
　2016年3月10日ハイアットリージェンシィー東京で開催。地
区研修セミナーが今年度から始まる。上山昭治ガバナーを
筆頭に地区の各委員長が出席。ガバナー国際協議会報
告と次年度の方針発表。各地区委員会の活動目標が発
表された。ロータリー財団委員会の委員長は、PGの水野
正人委員長。当クラブ内では、町田財団委員長（分区幹
事）と連携を取りながら進めていきたい。
　次年度のRIは、ジョン・F・ジャーム会長。米国テネシー州
出身。４つのテストを重視する。職業奉仕を重視する。財団
100周年を意識する。RIのテーマは、『人類に奉仕するロー
タリー』。『Rotary Serving Humanity』。ポールハリスが１
１１年前ロータリーを創設した目的、すなわち『価値観を分
かち合える人を見つける』ということは、こんにちも人々が
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■卓話者：戸澤会長
　當麻ロータリー財団委員長から卓話の時間調整を頼ま
れました。
　私が入会した頃、野球部が出来ていて、例会後運動公
園で練習。たびたび秋川RC練習試合をした。１回も勝てま
せんでした。校長会と拓銀には、たまに勝ちました。
　平成7年千葉マリンスタジアムで秋川RCと試合。帰りに
親睦を兼ねて東京湾クルーズをしました。翌年の５月。甲子
園で阪神大震災復興記念大会に出場。京都山城RCに19
対8で楽勝。甲子園球場のサイレンが鳴りスコアボードに名
前。打席に立つとウグイス嬢が『セカンド13番戸澤くん』とア
ナウンス。なんとも言えない気持ちを味わいました。私が入
会した平成5年の会員は58名いました。

ロータリーに入会する理由となっています。誠実さ、多様
性、寛容、友情、平和を信じ、人生の最大の目的は人類の
ために奉仕することだと信じている人 と々出会う事です。
　多様性を強みとするロータリーは、今も職業分類を基本
としています。高い倫理基準は時代を超えた価値観である
と信じる私たちは、今も『四つのテスト』を壁に掲げていま
す。そして何よりも、ポールハリスが信じたのと同じように、人
生の最大の目的は人類に奉仕することだと信じています。

目標（2016～2017年度　国際ロータリー）
優先項目１：クラブのサポートと奉仕
1）最近の退職者及び職業人に働きかけて会員増強を
図る。

2）会員の積極的参加とクラブの充実化を図り、会員維持
率を向上させる。

3）会長賞へのクラブ参加を増やす。
4）ロータリー財団に対するロータリアンの知識、参加、寄付
を向上させる。

優先項目２：人道的奉仕の重点化と増加
5）永久にポリオを撲滅する。
6）年次基金へのクラブ寄付平均、及び財団補助金への
DDF（地区財団活動資金）拠出を高める。

7）ポリオ撲滅への支援を続けるために、クラブと政府から
の寄付を増やす。

8）財団の補助金と６つの重点分野を通じて、ロータリーの
人道的奉仕の質と影響を高める。

9）青少年や若きリーダーの支援、及びロータリーの６つの
重点分野と関連したプログラムや活動において持続可
能性を高める。

優先項目３：公共イメージと認識度の向上
10）ロータリーに対する人々の認識を高める。
11）ロータリーの功績と、『世界でよいこと』をしてきた財団
の100年の歴史について広報する。

◎必須活動
会員の増強と維持
財団への寄付
オンラインツールの利用（次年度は、アトランタ）
人道的奉仕
新世代
公共イメージ

（資料配布）

■閉会点鐘：戸澤会長


